

# Unieron sus patines por una gran causa solidaria



**Comunidades de patinaje de Conce y Hualpén se juntaron para recaudar fondos para tratamiento de Trinidad.**

Cristian Aguayo Venegas

Con patines, música, gritos de aliento y una energía desbordante, la comunidad de Patina Conce junto a la Escuela Hualpén Sobre Ruedas, recorrieron el centro de Concepción en una emotiva cruzada solidaria por Trinidad, una pequeña que enfrenta una compleja condición de salud.

La actividad, bautizada como "Ruta Juntos por Trini", busca llegar a la recaudación de 25 millones de pesos para llevar a la pequeña a México para recibir tratamiento, y que actualmente lleva 6 millones de pesos, logró reunir alrededor de 242 mil pesos. Sin embargo, falta para cumplir la meta.

"Nosotros como escuela fuimos quienes organizamos la ruta juntos por Trini, junto a su mamá. Nos enteramos de la necesidad de recaudar fondos porque Valeska, la mamá de Trini y su hija mayor son alumnas de Patina Conce", señaló María José Ugarte, fundadora y directora de Patina Conce.

"Ya conocíamos la historia de Trini y sus problemas de salud, así que

**“Queremos hacer más actividades, pero necesitamos los permisos de los municipios”**

Valeska Moscoso, mamá de Trinidad

cuando supimos que había quedado seleccionada para recibir un tratamiento médico que podría mejorar su calidad de vida, lógicamente quisimos colaborar de alguna forma. Son parte de nuestra comunidad, entonces es como querer ayudar a un familiar o a un ser querido. Es inevitable", afirmó.

"Para nosotros haber logrado el desarrollo de esta actividad es algo muy importante y conmovedor, porque demuestra el fuerte sentido de comunidad, empatía y solidaridad que se ha consolidado en torno a la práctica del patinaje", agregó.

"Y más lindo aún fue ver cómo este sentido de comunidad supera los alcances de nuestra escuela y logra integrar a patinadores de otras organizaciones, o patinadores y ciclos independientes", aseguró.

Respecto de la jornada, la penquista sostuvo que "fue súper entretenida, con música, bailes en el camino, y creo que lo más impresionante es como se dio de forma natural la división de labores. Los niños que habían hecho sus propias alcancias, tomaron la iniciativa de recolectar aportes por toda la Plaza de Armas".

"Algunos adultos se quedaron recolectando aportes en las esquinas de la plaza, junto al lugar donde otros nos detuvimos a mostrar nuestras habilidades patinando, saltando rampas o derrapando, para llamar la atención de las personas", detalló.

"Estamos súper felices, creo que sí lo esperábamos, pero aun así nos



EL GRAN GRUPO QUE SE REUNIÓ PARA LA CRUZADA. LA MAMÁ DE TRINIDAD AFIRMÓ QUE VENDRÁN MÁS ACCIONES @JUNTOSPORTRINI



TRINIDAD JUNTO A MARÍA JOSÉ EN COMPAÑÍA DE INSTRUCTORES.

sorprende, son 242 mil pesos recaudados en tan solo dos horas así que lo consideramos un logro. Asimismo, esta experiencia nos recuerda que se pueden lograr cosas muy genuinas y poderosas desde la empatía y compromiso colectivo", dijo.

Por otra parte, Camilo Henríquez, director de Hualpén Sobre Ruedas, expresó que "lo que nos motivó fue que como comunidad de patinadores, siempre estamos dispuestos a apoyar a quienes necesitan una mano y qué mejor que a través de este lindo deporte que nos

une".  
 "Para nosotros es súper importante y significativo, ya que entendemos el valor de la unión en torno a este deporte. Dar a demostrar también que pequeños detalles pueden significar grandes logros. Lo más importante es que pudimos aportar un granito de arena en esta hermosa causa", afirmó.

"Fue una jornada muy bonita. Adultos, niños, niñas y todos quienes participamos, disfrutamos mucho y nos emocionamos también en sentirnos un aporte en el trata-

**25**

**millones de pesos es el monto que deben reunir los patinadores para ayudar a Trini.**

miento de Trini. Estamos muy contentos y felices de poder ayudar a nuestros amigos", finalizó.

**TRINIDAD**

"Ella nació prematura extrema de 27 semanas de gestación. Pesó 671 gramos. A las 29 semanas tuvo un shock séptico, el cual le provocó una falla orgánica múltiple. Tuvo cuatro paros cardiorrespiratorios, derrame cerebral, una hemorragia pulmonar y una hidrocefalia posthemorrágica, lo que le dejó varios diagnósticos", explicó Valeska Moscoso, mamá de Trinidad.

"Está con parálisis cerebral tipo tetraparesia mixta grado 4, hidrocefalia, epilepsia refractaria, también déficit visual, retraso del desarrollo psicomotor global severo. Ese es el diagnóstico de la Tri-

ni hoy en día", agregó.  
 "Entonces, el objetivo cercano es viajar a México, porque va a recibir un tratamiento de neuromodulación por radiofrecuencia de baja amplitud, que le va a ayudar a favorecer las conexiones neuronales. Sin embargo, necesitamos recaudar 25 millones de pesos de los que llevamos seis. Estando contra el tiempo, porque debemos viajar el 6 de octubre", detalló.

"Allá debemos estar 40 días, que es lo que dura su tratamiento, entonces, es complicado porque hay muchas cosas que costear. Lo bueno es que hemos ido recibiendo varias ayudas, todo suma. Pero nos falta aún", comentó.

"Queremos hacer más actividades, pero necesitamos los permisos de las municipalidades para tener más espacios. Llevamos dos rifas una de 3 mil y otra de 10 mil pesos pero van lentito. Tenemos muchas cosas en mente, pero pedimos también el apoyo de los alcaldes para tener lugares donde hacer estas actividades", finalizó. ☺